

Ogoh-Ogoh Sukses Berjalan Lancar, Kapolresta Mataram Turun Langsung Dalam Pengamanan

Syafruddin Adi - NTB.JURNALNASIONAL.CO.ID

Mar 22, 2023 - 11:29



Mataram NTB - Pastikan berjalan aman kondusif, Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH turun langsung melaksanakan pengamanan pawai ogoh-ogoh dalam rangka memperingati hari Raya Nyepi 2023 dan Tahun Baru Saka 1945, yang dimulai start dari Kantor Kelurahan Cakranegara Barat di sepanjang Jalan Pejanggalik menuju Simpang Empat Cakranegara, Jalan Selaparang. Selasa, (21/03/2023).

Hadir pada lokasi kegiatan tersebut Kapolresta Mataram didampingi oleh Kabag Ops Kopol I Gede Sumadra Kerthiawan SH MH, Kasat Samapta Kopol Supyan Hadi SH, Kapolsek Sandubaya Kopol Moh Nasrullah SIK dan Kasi Propam Iptu Mutawali ST MM guna menjamin keamanan dan ketertiban masyarakat.

Pawai ogoh-ogoh di Kota Mataram sebanyak 180 buah ini dilepas Wali Kota Mataram H Mohan Roliskana bersama Gubernur NTB Zulkieflimansyah.

Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH mengatakan bahwa sangat mengapresiasi, mendukung serta menjamin keamanan dan ketertiban masyarakat dalam kegiatan ini.

"Dalam pelaksanaan parade ogoh-ogoh yang disaksikan oleh ribuan masyarakat ini, kami dari Polresta Mataram beserta jajaran sudah siap siaga mengamankan acara hingga berjalan aman sesuai plotingan masing-masing ", jelasnya

Dimana, selain 900 personel terdiri dari BKO TNI, Brimob, Samapta Polda NTB, Dishub Kota Mataram dan Sat Pol PP serta pihak terkait pengamanan maupun pengawalan di siagakan termasuk di 3 kecamatan kabupaten Lombok barat wilayah hukum Polresta Mataram oleh jajaran Polsek.

Kita sama-sama mengetahui pelaksanaan pawai ogoh-ogoh di Kota Mataram sejak 2020 hingga 2022 event tahunan jelang perayaan hari Raya Nyepi ini ditiadakan akibat pandemi Covid-19, jelasnya

Kemudian bisa dilihat ribuan warga masyarakat yang hadir untuk menyaksikan pagelaran Pawai Ogoh-Ogoh hari ini dengan penuh semangat dan antusias, ungkapnya

" Untuk seluruh rangkaian pawai ogoh-ogoh selama dari keberangkatan dan kepulangan menuju lingkungan masing-masing berjalan dengan aman, sukses dan kondusif," pungkasnya. (Adb)